

Antrag Nr. 12-F-03-0098 Bündnis90/DieGrünen

Betreff:

Abgeordnetenwatch
- Antrag von Bündnis90/Die Grünen vom 20.08.2012 -

Antragstext:

Am 28.8.2012 startet 'abgeordnetenwatch.de' auf kommunaler Ebene auch in Wiesbaden. Dieses Projekt hat sich auf Bundes- und Landesebene bewährt und ist daher auch auf kommunaler Ebene zu unterstützen, bzw. zu nutzen, um eine bessere Verbundenheit zwischen BürgerInnen und PolitikerInnen zu erreichen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

die Seite 'abgeordnetenwatch.de'(/Wiesbaden) auf der Homepage der Stadt Wiesbaden zu verlinken.

Wiesbaden, 22.08.2012